

人権集会

～映画『ケアニン』を鑑賞～

令和6年12月4日(水)～10日(火)の1週間は「第76回人権週間」と定められ、全国各地で人権を考える多くの取組が実施されています。本校でも11月から人権学習に取り組み、12月4日(水)には人権集会を実施しました。人権集会では、認知症と介護福祉士を題材にした映画『ケアニン』を全校生徒で鑑賞しました。この作品には介護という仕事を通して、人と人の繋がりの大切さや命の尊さが描かれており、様々な視点から人権について考えることができました。感動のストーリーに涙を流す生徒もいました。映画の上映にご尽力くださいました只狩荘の皆様へ深く感謝いたします。ありがとうございました。



只狩荘さんへの質問コーナー

様々な視点から人権について考えることができました。感動のストーリーに涙を流す生徒もいました。映画の上映にご尽力くださいました只狩荘の皆様へ深く感謝いたします。ありがとうございました。

〈生徒の感想〉

- 命の大切さや尊さを今まで以上に理解できました。人と関わる大変さや、やりがいなども分かりました。今回、「ケアニン」を観て本当に良かったなあと感じました。これからは今まで以上に人に優しく接し家族や友人たちと関わっていこうと思いました。(1年生)
- 認知症についてあまり知らなかったけど、「ケアニン」を観て、認知症がどういうものか詳しく知れた。認知症だからと言って、その人の人生を誰かが決めてしまったり、やりたいことをさせないのは間違っていると思った。もし、身近な人に認知症がいたら、この映画を思い出して接していきたい。(2年生)
- 介護福祉士は、ただ介護をするだけではなく、その人に寄り添ってケアすることが大切だということが分かりました。この映画を観て介護福祉士としての仕事や命の尊さについて学ぶことができました。感動したし涙も止まりませんでした。認知症や福祉への考えが、より深まったと思います。(3年生)

映画鑑賞後は、実行委員を中心に富江中学校人権宣言文が採択されました。



人権宣言文の採択

【富江中学校人権宣言】

- 一 命の大切さ、尊さを考えて生活します。
- 一 自分を見つめ、感謝の気持ちを持ち素直な心を大切にします。
- 一 互いの個性を認めあい、尊重し、友愛の心と言葉で接します。
- 一 何事にも仲間で楽しく協力し、自ら切り拓いていきます。
- 一 世界の出来事から日頃の自分の行動を振り返り、人として何が大切かを考え、実行します。

五島市中学生 English スピーチコンテスト



今村さん

12月7日(土)、五島市中学生イングリッシュスピーチコンテストが市役所で開催されました。今年もテーマは「私のふるさと」で、市内各中学校から10名の代表生徒がふるさとへの想いを英語で発表しました。富江中学校の代表は3年生の今村さん、富江地区体育祭で感じた地域の温かさや愛情に触れ、ふるさとの魅力について穏やかに語りました。今村さんの優しい表現力は、富江町の温かな雰囲気が十分に伝わってくる素晴らしいものでした。(優良賞)

引き続き行われたシンガポール国外体験学習の成果発表会には、2年生の近藤さんが、その成果を英語で発表しました。シンガポールでの自由時間に一人で散髪に行ったというエピソードには驚きました。



近藤さん

マラソン大会の季節となりました



五島と言えば、夏の夕焼けマラソンが有名ですが、この寒い季節にも複数のマラソン大会が企画されています。12月1日(日)は、中央公園において鬼岳マラソン大会、12月8日(日)には岐宿町において八朔ロードレース大会が開催されました。本校生徒も陸上部を中心に出場、鬼岳マラソンでは中学女子の部で久保さんが4位に入賞しました。

2月2日(日)には、富江半島ブルーライン健康マラソン大会が予定されています。昨年度は、地元のイベントを盛り上げようと本校からも多くの生徒が参加しました。今年度も盛り上げてくれるはずです。



家庭科で郷土料理に挑戦

～押し寿司と鬼まんじゅう～



12月6日(金)は、2年生が農林水産課のご協力のもと、郷土料理「押し寿司」に挑戦しました。私も試食しましたが、おかわりするほどの美味しさでした。

12月9日(月)は、1年生が自分たちで育てたさつまいもを使用して「鬼まんじゅう」に挑戦しました。これまた美味しくて、おかわりしてしまいました。



雑巾を寄贈していただきました

～大切に使います～



11月29日(金)、グループホーム富江B様より、雑巾を寄贈していただきました。高齢者の方々が丁寧に仕上げた心温まる贈り物です。年末の大掃除など、学校の環境美化のために大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

12月14日(土)は新人大会

～応援をお願いします～

★五島市バレーボール競技新人大会(中央公園市民体育館サブアリーナ)

開会式9時20分、競技開始10時00分

○富江中学校女子の試合は第2試合(11時開始予定)及び第3試合(12時40分開始予定)です。

○女子の出場校は福江中学校、岐宿中学校、富江中学校の3校です。

★五島市バスケットボール競技新人大会(中央公園市民体育館メインアリーナ)

開会式9時10分、競技開始9時30分

○女子交流戦：Guys(ガイズ)対 福江中・翁頭中の合同チーム 9時30分開始
(現在、Guysの選手は全員が富江中の生徒です)

○男子決勝戦：富江中 対 福江中 11時00分開始



富江中学校ホームページ

この二次元コードを読み取ると、富江中学校ホームページをご覧ください。
過去の学校便りは、こちらからご覧になれます。

☆行事の中止・延期・変更、生徒の大会結果などの速報は、

こちらの二次元コードからご覧ください

(ホームページ [連絡](#) からでもご覧いただけます)



12月14日(土)はロボコン九州大会も開催されます。結果が分かり次第、連絡サイトにアップします。